

Klassenfahrt der S2b nach Düsseldorf Benrath

Am Montag waren wir im Aquazoo in Düsseldorf. Mir haben besonders die Pinguine, Krokodile und die Fische gefallen. Danach sind wir an den Rhein gefahren und haben in einem Biergarten Pommes mit Ketchup und Grillwurst gegessen. Es hat allen sehr gut geschmeckt. Am Abend schliefen wir im Hotel KTS in der Suite Nr. 1. Am Dienstag besichtigten wir das Schloss Benrath. Die Bemalung der Wände und Tapeten hat mir besonders gut gefallen. Danach machten wir ein Picknick auf dem Spielplatz im Schlossgarten. Abends bestellten wir Pizza und plünderten unseren Süßigkeiten Schrank. Am letzten Tag gab es ein Riesenfrühstück mit Brötchen, Rühreiern und Speck. Danach fuhren wir an den Unterbacher See auf einen großen Spielplatz. Da gab es ein riesiges Klettergerüst und eine große Schaukel. Die Klassenfahrt war fantastisch. (von Trust)



Mir hat das Rührei mit Speck am besten geschmeckt sowie auch die frischen Brötchen. Enes und Trust und ich waren zusammen schaukeln. Ich schaukele gerne mit Trust und Enes. Alle Ausflüge haben viel Spaß gemacht. (von Yan)

Schloss Benrath war toll (von Elias)





Wir haben Pizza gegessen. Wir waren Schwimmen. Wir waren Pommes essen. Frau Tappert und Frau Hellhake waren mit uns im Aquazoo. Mir haben die Pinguine sehr gefallen, die Pinguine wurden gefüttert, das war lustig. Im Schloss Benrath haben mir die alten Sachen gut gefallen, dort darf man nichts anfassen. Das war schwer für mich einzuhalten. (von Nick)



Wir waren auf dem Spielplatz. Das Schaukeln hat mir sehr gefallen. (von Enes)



Wir waren am Montag im Aquazoo in Düsseldorf. Da sahen wir ein Krokodil, was sein Maul ganz weit aufgerissen hat. Danach waren wir bei der Fütterung der Pinguine, es war lustig anzuschauen. Wir haben viele bunte Fische gesehen und fotografiert. (von Robert)



